



新しいつながりをつくる

校長 泉 和宏

4月の始業式で子供たちに3つのお願いをしました。「新しいつながりをつくる」「自分だけの目標をもつ」「自分で考える」の3つです。4月は、新しい学校や先生、お友達との出会いがあり、新しい関係をつくる時期でした。人との関わりの中で子供たちは成長し、新しい人生の糧を得ていきます。新しいクラスになり、時にはそれぞれの思いの行き違いからトラブルになることもあります。しかし、同時に人との接し方や多様性に気づくチャンスもあります。子供たちには、大人や家族の支えとともに、学年に応じて自分の力で友達とうまくかかわっていく力が必要になってきます。4月は、人間関係力をつける絶好の機会でした。そして5月は、その関係をさらに深める時期です。授業の中で、学校行事の中で、また日々のいろいろな出来事の中で深めていってほしいと思います。そして、人と人との関わりを大切にする井上小学校が目指す『「合い」ある子の育成』に繋がっていきます。4月には井上っ子の素敵な姿をいくつも見つけることができました。その中の1つは、挨拶です。朝玄関で子供たちが登校する姿を見ていますと、お家の方と一緒に登校する子や、兄弟姉妹で一緒に登校する子、数人の友達と一緒に登校する子、様々な姿が見られます。そして玄関に入る前後のわずかな時間に挨拶をお互い交わします。子供たちから「おはようございます」の元気な挨拶の声が聞こえます。頭を下げ、アイコンタクトをして「おはようございます」と大きな声で言ってくれます。これは、井上っ子の挨拶を大切にしている素敵な姿だと思います。これからも続けていってほしいと思います。また、4月・5月は、交通事故が1年の中で最も多い時期でもあります。学校でも横断歩道や駐車場（学校の前の駐車場合）を通る時は、十分に気を付けることを学級で指導しています。5月は、行楽シーズンでもあります。いろんな場で具体的に危険な場所や状況について子供たちに話していただけたとありがたいです。経験の少ない児童にとっては、自分で自分の身を守るために必要な知識となります。この後、連休がありますが、各ご家庭におかれましては、お子様の水の事故や交通事故等に十分気をつけていただき、楽しい連休をお過ごしください。

土・日曜日、放課後についてのお願いです

- ①休み中、早急に学校に知らせたいことがありましたら、学校にご連絡ください。日直代行員（8:00～17:00）がそれを受け、管理職に伝えます。その後、学校から折り返しの連絡を致します。都合のよい連絡先を日直代行員にお伝えください。
- ②（土）（日）や祝日、放課後には、「忘れ物を学校に取りに来ない」という約束になっています。今では子供たちの中でもこの約束は定着しつつあります。行き帰りの安全面、休み中誰もいない校舎内に入ることの安全面、放課後限られた時間内に授業の準備をする教員が教室まで付き添わなければならないこと等の課題改善のため、今年度も忘れ物の対応をしないこととします。どうぞご理解のうえ、ご協力をお願いします。

入学式

4月7日（月）新任式・1学期始業式・入学式が挙行されました。これからが楽しみです。

PTA

4月4日（金）、25日（金）に執行部会が開かれました。昨年度の事業・会計等が報告され、今年度のPTA活動について協議されました。今後、いのうえまつりや子ども相撲大会等について話し合いがされていきます。

4月13日（日）、「春の資源回収」を無事に終えることができました。朝早くからPTA文化環境部・総務部・運動育成部の皆様のおかげでたくさんの資源を回収することができました。ありがとうございました。